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2016年度 幹事会議事録 

 

■ はじめに 
司会の松岡氏より2016年度阿佐ヶ谷美術専門学校同窓会幹事会に先立ち、定数の
確認と報告を行った。 

幹事総数　：261名（266名　内　兼任1名、死亡4名） 
案内発送数：206名（206名　内　兼任1名、住所不明により未発送54名） 
議決権総数：206個 
出席幹事数：206名（内　実出席者18名、委任状による議決者50名、未返送者13
８名） 
これにより幹事総数の半数（131名以上）が出席とみなし、本会議は会則により
成立された。 

審議に入る前に出席者の自己紹介を行った。 

この後、会則により議長を秋元会長とし、書記を藤原さんを選出し、決定した。 
議事録の署名人は日野さんと甲斐さんの2名を選任し、決定した。 

■議題 1 「2016年度決算と2017年度予算案」承認の件 
◎「2016年度決算と2017年度予算案」について 
秋元会長より別紙「資料A・B」を読み上げた。 

◎収支報告書について「資料C（上部）参照」 
7月21日に監査役（小林明さん、中村紀子さん）により監査を行った結果、滞り
なく処理されている証明を受けたことが報告された。 

◎2017年活動方針「資料C（下部）参照」 
秋元会長より、2017年度に「総会＆パーティー」を行うことが発表された。 
これまでは４年に１度のペースでオリンピック開催年にあわせて開催してきたが、
今回は初めて学校で行うことになり、学校行事などに影響のない2018年３月3日
（土）に開催することが決定している。テーマは「タイムマシーン」とし、学び舎
を会場として参加者に懐かしんでもらいたいというコンセプトが説明された。 

（同窓会としては現役の学生にも同窓会活動への理解を得たいという意味もあり、
常任幹事会の書記などに協力してもらっている） 

総会＆パーティーに集中して力を注ぎたいため、アサビブリッジやさんよん会・
まんが企画などのコラボ企画について、今年度は行わないことにすると発表され
た。休止する活動も（来年度以降は）継続していき、名簿管理については今年度
も継続したいと説明があった。 

議案1 全てについて質問や異議はなく、挙手により全会一致で承認された。 

（休憩） 
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●日時 
2017年9月2日(土) 
15:00～17:00 

●場所 
阿佐ヶ谷美術専門学校 521教室 

●出席者　　　　　　 
秋元圭一　［会　長］ 
日野　高　［副会長］ 
甲斐光省　［副会長］ 
土橋洋一　［常　任］ 
三好耕之　［常　任］ 
西田一成　［常　任］ 
松岡和彦　［常　任］ 
白石龍子　［常　任］ 
小山　弘　［常　任］ 
小山優子　［常　任］ 
勝山昌幸　［常　任］ 
大野美菜子［常　任］ 
山田直毅　［常　任］ 
藤原成理　［常　任］ 
高橋　章　［委　員］ 
齊藤有紀　［委　員］ 
有住夏水美［委　員］ 
森谷　紫　［委　員］ 

●委任欠席者 
49名 
(幹事205／263名 定足数成立) 

●議事進行：松岡和彦 
●議事録 
書記：藤原成理　　　　　　　　　　 
校正・制作・文責： 
秋元圭一、小山　弘
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■ 議題２　2018年 総会＆パーティーの件 
◎2017年活動方針「資料C（下部）参照」 

担当の小山さんから総会＆パーティーの進捗状況について、画像を使った説明が
あった。 

【説明の概要】 
（決まっていること） 
名称：2018年 総会＆パーティー 
テーマ：「タイムマシーン」 
日時：2018年3月3日（土）　15:00～18:00 
会場：阿佐ヶ谷美術専門学校 

（検討中のこと） 
・過去の動員数の推移 
　2004年　150名　会費　3,000円 
　2008年　202名　会費　3,000円　テーマ「ひさしぶり」 
　2012年　110名　会費　4,000円　テーマ「浜まっちょ」 

・2012年に動員が減った原因について 
　参加費が従来より1,000円高くなり、会場も同窓生にとって関連のない 
　浜松町で行ったことが影響したのではないか。 

★2018年は動員数をアップしたい。 
　会費は多くの方が参加しやすい ２,000円としたい。 
　会場を学び舎である学校とすることで、来場しやすさをアピール。 

◆舞台は学校内の教室で２会場を計画 
　貸しホールのような天井の高さがなく、音響設備が整っていないため、 
　従来の司会を中心にした「盆踊り型」の内容から、会員同士の会話を 
　中心とした「温泉型」にする。 

　●メイン会場（A）を４号館２階「サウンドステージ」 
　　総会～司会進行による企画 
　●サブ会場（B）を１号館２階「パネルステージ」 
　　なつかしい写真などの展示を中心にした談話スペース 
　※AとBの会場を中継などでつなぐことを検討している。（映像工房に相談） 

◆懐かしい「学校」で行うことのメリット 
　思い出が詰まった学校をもう一度観てみたい。 
　懐かしい学び舎で友人や先生に会いたい。 
　通い慣れた場所なので、わかりやすく来場しやすい。 
※テーマを「タイムマシーン」として、懐かしさを覚える企画を計画している。 

◆２会場の役割の違い 
（A）サウンドステージ：総会（※会議後半で総会時は全員を集めることを確認） 
　　　総会終了後、来賓（先生方）のご挨拶・会員同士がコミュニケーションを 
　　　図れるボードや求人の案内などを計画 
※1960年代～現在に流行った音楽をBGMとして流す。 
（B）パネルステージ：年代ごとに会員から提供された写真などのコラージュで 
　　「ビッグパネル」を制作し、イーゼルを用いて展示する。 
　　古い学校案内や、実習で使った道具なども展示したい。 
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◆その他、検討中の内容 
・館内の誘導は学生アルバイトに依頼し、会場や立ち入り禁止エリアについては 
　表示を行う。 
・缶ビールやお酒、サンドウィッチ、お寿司など以外に懐かしい駄菓子や復刻版 
　ビールなどの演出も考えている。 
・ツイッターで告知情報「学校で会いましょう」公開中 
　＠asapa_red  と ＠asapa_yellow のキャラクターで展開している。 

小山　詳細はまだ決まっていないことも多いが、学校で行うことや会費を2,000円
に抑えたことなどで、参加しやすさをアピールしたい。終了時間が早いので、18
時以降に2次会を行いやすいのもメリットがあると考えている。 
　 
松岡　初めて幹事会に参加された方もいるので、総会やパーティーの役割について
説明していただけると良いと思う。 

秋元　本来は決算や会務報告のため年1回総会を行うことが理想だが、物理的に難
しい。決算については年度ごとに通知によってお知らせしているが、会員同士の
交流も必要ということで、4年に1度は集まって総会を行ってきた。わかりやすさ
からオリンピックの有る年に行っていたが、会場を探すのが難しく前回（2012年）
から行っていない。今回、学校を会場として使用することが承認されて、動員に結
びつくことが期待できる。総会でやるべきことは会務報告とその承認を得ること。
総会はコンパクトに20分以内で短く行って、楽しいパーティーの方に多く時間を
取りたい。 

松岡　質問やご意見があればお願いします。 

勝山　学生の頃の写真を持っている方は提供して頂きたい。現在、企画運営してい
るメンバーの関係で1980年代は多く集まっているが、その他の年代が集まってい
ない。チラシ（資料D）を作成して、画像の収集について告知を行っているので、
知り合いの方に知らせてほしい。 
また、ツイッターで告知しているが卒業生を見つけるのが難しいので、拡散に協力
して頂きたい。 

松岡　アサビの公式サイトからフォローしてしまえば、気づいてもらえる可能性が
高まるのではないか。 

勝山　検討したいです。写真の収集が難しく、ネットなどには公開せず、会場のパ
ネルのみで使用するのでご協力を呼びかけてもらいたい。 

齊藤　 1960～2010年代の写真を集めているのでしょうか。現在までの最新の写
真は必要ですか。 

勝山　学校にある写真については誰に相談したら良いのかわからないでいる。 

松岡　 学校で持っているデータが有るので、広報課には話している。近年の写真
データはグーグルで共有しているので、協力を得ると良い。 

勝山　その他の写真も発掘したいので、学校と協力して進めていきたい。 
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土橋　会場を2箇所に分けるならば、総会の時間は1会場に集まる必要がある。 

小山　 総会終了までは、人数的に厳しいがA会場（4号館2階）の1箇所のみで行
う。 

松岡　立っている状態であれば200名、椅子であれば130名のイベントを行ったこ
とがある。 

勝山　 参加者を200名と想定しているが、300名となると無理があるという認識
を共有したい。 

秋元　 多く集まることは嬉しい悲鳴だが、対応については集まったときに検討す
ることにしたい。 

小山　 案内を出して20%の回答で、出席は全体の14%とみている。前回の110名
を下回るなら、同窓会の存在意義にも係るので動員に協力いただきたい。チラシ
を用意したので配布してください。正式には同窓会ニュースでも告知します。 

白石　 協力していただける方がいるなら、写真の整理以外にもパンフレット作成
のお手伝いも呼びかけたい。人手不足な感じがある。 

日野　当日は学生のアルバイトも依頼できる。 

秋元　飲食の手伝いも不足することが考えられる。 

日野　写真の整理にはその年代の人がいないと難しい面がある。 

秋元　写真の整理に厳密さは求めていないが、ある程度の正確さは必要。 

白石　BGM音楽の選択についてもリクエストが有れば言ってもらいたい。 

大野　 チラシを画像（PDF）などメールで送れるようにしてもらえば、告知しや
すいのですが。 

勝山　あとで用意してお送りします。 

齊藤　授業の写真は助手が個々に保管しているので、次の会議で話してみる。 

小山　 さんよん会で屋上に行った時や写真をみた時の反応を考えると懐かしさが
あって効果的だと思う。 

秋元　 学校以外の会場は先生方もわざわざ来る感じがあるが、学校であれば関係
者は自然に来てもらえる感じがする。先生や職員に会いたいと来てくれる卒業生
も増えるのではないか。先生の写真も収集していただきたいと思う。 

松岡　常任幹事以外の幹事さんからもご意見や感想があればお願いします。 

高橋　総会＆パーティーの時に懐かしいメンバーで集まれるのは良い。折角、学校
で行うのだから、現在の授業内容なども紹介していただけると昔との違いがわかっ
て有意義だと思う。 
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松岡　 前回も授業内容を発表したら反響があった。広報課に素材が有るので、パ
ネルなどにして発表できると良い。 

小山　以前に校内をめぐるバスツアーのような案もあったが、いかがでしょう。 

松岡　 案内役を学生に依頼するのであれば、現役学生とのコミュニケーションも
図れて良いと思う。 

日野　発見があって良いのではないか。 

小山　実施時間を限定するなどして、今後検討していきたい。 

齊藤　卒業した年に前回のパーティーがあったが、動員が少なかった印象がある。
卒業式の日に幹事を決めたので、入学式などで秋元会長の話を聞くぐらいで、他に
同窓会は何をしているのかわからなかった。バスツアーの案内などをすると同窓
会の認知度が上がり、学生もプレゼンの勉強になって良いと思う。 

有住　幹事会に参加するのは初めてだったが、どんなことをしているのかわかって
よかった。これから総会＆パーティーにむけて盛り上がってゆくと良い。 

松岡　 同窓会はみなさんから徴収した同窓会費で運営しているので、もっと興味
を持ってもらえると良い。 

日野　 決算のような数字が多く、入りにくい内容だと思うが、活動内容を知ると
いう意味で捉えていただけるとありがたい。 

甲斐　有吉さんが参加した「まんが計画」も同窓会の活動なので、理解していても
らいたい。 

森谷　 私も卒業式の時に急に幹事をすることになり、何をしていいのかわからな
かった。現在勤め先の社長（浜村さん）からも同窓会の情報が得られるので、こ
れからも関わっていきたい。 

松岡　 同窓会のつながりで就職に結びつくことも有るので、お互いにメリットが
あると思う。 

予定の議案について審議を終了し閉会した。 

次回日程：2017年10月14日（土） 
　　　　　14：00～16：00（2017年度　第3回常任幹事会） 
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「資料A」2016年度決算 
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「資料B」と2017年度予算案 
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「資料C」監査報告・2017年活動方針 
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「資料D」チラシ 1/2 
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「資料D」チラシ 2/2 

©アサビ同窓会


